

HALLELUJA - PREISET DEN HERRN!

Kinderbibeltag in der Schöpfungskirche Bischofswiesen, 29. März 2014

Im Rückblick erzählte Mose (gespielt von Pfarrer Gerstner), dass er sein Leben nicht nur seiner Mutter, sondern vielen mutigen und beherzten Frauen verdankte, eben auch seiner Schwester Miriam, die zusammen mit ihm und dem Volk der Hebräer von Gott vor dem Pharao gerettet wurde. Wie Miriam damals, so stimmten die Kinder im Abschlussgottesdienst auf der Pauke das Loblied an: Halleluja, preiset den Herrn! Dank der 27 Kinder und der sieben ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen wurde es ein erlebnisreicher Tag.

Christian Gerstner



